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CAMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI 
- Estado de São Paulo - 

TO n° 055/2018 

Requer informacOes do Executivo, junto 
a Secretaria de Planejamento e 
Gestão, na pessoa de seu secretàrio, 
Sr° Marcos Gianelli de Toledo, quanta 
ao andamento e a previsão do inicio da 
canalizacao do Rio Palm. 

REQUEIRO a Mesa, apos ouvido o Douto Plenário, nos 
termos do art. 192—C do Regimento Interno, que seja oficiado ao 
ExcelentIssirno Senhor Igor Soares Ebert, Prefeito Municipal, inforrnacoes 
junto a Secretaria de Planejamento e Gestâo, na pessoa de seu secretário, 
SO Marcos Gianelli de Toledo, quanto ao andamento e a previsao do inicio 
da canalizacao do Rio Palm. 

J ustificativa 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores, 
Senhoras Vereadoras, 

Trata-se de solicitacao que foi objeto do Requerimento 
793/2017 - protocolo de 10/08/2017, onde notoriamente a necessidade de 
atendimento se faz presente. 

Moradores e comerciantes do Centro, Parque Santo 
Antonio, Parque Suburbano, Jd. Itacolomi entre outros afetados pelo 
transbordamento do Rio Pairn, durante anos, ja aguardam uma providência 
real e eficaz. 

0 Rio Paim é urn ponto crItico em nosso municIplo, que 
corn as diversas alteracOes climáticas e os fortes perlodos chuvosos, trazem 
consequencias imediatas e desagradaveis para a populacao. 

Limpezas e desassoreamentos foram realizados e 
amenizaram o problema, contudo, a carnada superficial das ruas que nortelam 
o rio são lavadas fazendo corn que todos sedimentos, pedras e lixos acabem 
sendo escoados e depositados dentro do rio. 

Esse fato em conjunto corn a vegetacao desenvolvida 
em suas margens, fazem corn que o curso do rio se tome lento e volume 
que a transbordarnento se tome a regra, e não a 
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CAMARA MUNICIPAL DE ITAPEVI 
- Estado de Säo Paulo - 

Diante do exposto REQUEREMOS, na forma regimental, 
que se oficie ao Chefe do Executivo, junto a Secretaria de Planejamento e 
Gestão, para que responda com riqueza de detaihes aos questionamentos 
abaixo relacionados: 

1) Diante da situacao ter se tornado insustentável ao 
longo dos anos, a obra será executada em 2018? 

2) Se não houver perspectivas para esse ano, qual a 
previsao? 

3) Ha alguma restricao corn relaçao as licencas 
am b lenta is? 

Por fim, me coloco a disposiçao para que junto ao 
Executivo possa acompanhar o andamento, reuniOes e demais tratativas para 
que possamos juntos atingir o bem comum e satisfazer o interesse pCiblico 
corn a consequente e tao esperada canalizaçao do Rio Paim. 

Sala das SessOes Bemvindo Moreira Nery, 15 de janeiro de 2018. 

'o') 0 
tt2 

7) 	

Eduätdo ZampIej Petrucci 

"Eduardo Kiko" - PODEMOS 
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